

FLASH AUDIO **CHARLIE LA FRONDE**

Charlie la Fronde



LE JOURNAL DE LA SECTION DES YVELINES

26 avril 2021

Avant toute autre chose, la section Solidaires Finances Publiques 78 tient à assurer de son plein et entier soutien, nos collègues du site de Rambouillet qui ont frôlé l'horreur par la proximité du commissariat de police lors de l'assassinat de la policière.

Audio du vendredi 23 avril 2021

Isabelle Gerval a précisé que le CSB fera l'objet d'une attention toute particulière en cette période de mutation, en effet les mutations de collègues de catégorie C et B pourraient avoir un impact sur l'accélération de la bascule vers Mâcon.

Alain Privez a indiqué qu'une livraison de 82 portables était arrivée dans les Yvelines, surtout des ultra-portables avec un plus petit écran et sans pavé numérique. Cette commande a été faite par la Délégation, et ne correspond pas exactement aux besoins exprimés par les agents du 78. Il est possible d'obtenir un 2^e écran ou un clavier supplémentaire. Après le déploiement de ce matériel, 80 % des agents seront équipés en micros, le paramétrage des ordinateurs des contrôleurs stagiaires a retardé la mise en place de ce nouveau matériel.

Anne-Marie Escoubet a noté un recul du pourcentage de télétravailleurs, en effet l'arrivée des B stagiaires et la présence nécessaire des tuteurs a induit cette baisse. Au 22 avril 41,04 % de l'effectif en activité était en télétravail contre 44,4 % la semaine précédente, 891 agents ayant télétravaillés au moins 1 jour dans la semaine.

Le nouveau protocole relatif au télétravail sera présenté au CTL de juin et sera mis en œuvre après le CTL. Un bilan du télétravail en 2020 fera aussi l'objet d'une présentation au CTL.

Au 22 avril 6 cas de Covid étaient recensés à la DDFIP 78, et plusieurs cas de Covid long sont à déplorer.

Solidaires Finances Publiques 78 assure nos collègues souffrants de son soutien et de sa compassion pour traverser ces moments angoissants et difficiles à vivre .

Katia Bernard a complété les données en matière de télétravail sur quelques sites :

V16 : 50,20 % de télétravailleurs par rapport à l'effectif présent

St Quentin : 50,59 % de télétravailleurs par rapport à l'effectif présents

V12 : 33 % de télétravailleurs par rapport à l'effectif présent

Poissy : 38,83 % de télétravailleurs par rapport à l'effectif présent

Un travail collaboratif sera fait avec l'ANACT (agence nationale pour l'amélioration des conditions de travail) placée sous l'égide du ministère du travail sur le télétravail. Un GT réunissant les préventeurs, les représentants du personnel et de la direction sera mis en place afin de faire un état des lieux du télétravail et pour proposer des expérimentations permettant des améliorations, qui seront validées avec l'ANACT

Valérie Demangeon ajoute que la prise en compte des EDR a été source d'erreur dans la comptabilisation des télétravailleurs, parfois ils étaient comptés dans les services en plus d'être comptés comme entité de travail à part entière. La situation est clarifiée dans la mesure où ils ne doivent plus être comptés dans les services mais seulement comme un service à part.

Philippe Gabriagues : la campagne d'impôt sur le revenu est sous contrôle, avec Anne Tardieu ils se rendront sur tous les sites non encore visités. L'occasion est ainsi donnée aux agents de s'exprimer et de faire part de leurs difficultés et de leurs attentes.

Selon les sites, les fiches contacts sont données aux contribuables par les vigiles ou par les agents, cette fonction de distribution ne fait pas partie du contrat des vigiles, pourtant la plupart acceptent de le faire. Il note un monté en puissance, à titre d'exemple sur Poissy en début de campagne environ 10 fiches étaient distribuées par jour et la semaine dernière 100 fiches étaient données par jour.

A ce jour la DG ne s'est pas prononcée quant à la saisie des 2042 dans Gestpart au lieu d'Illiad, ni si la migration de l'un à l'autre est possible **Solidaires Finances Publiques 78 déplore ce flou, alors que la campagne a débuté, les agents ont déjà assez de tâches à mener de front sans devoir supporter les retards techniques ou décisionnaires de la DG.**

Des difficultés spécifiques pour l'accueil des contribuables ont été relevées à St-Quentin, dues à un non-respect des consignes par le vigile, la situation doit avoir trouvé une issue conforme aux directives.

La situation des rendez-vous téléphoniques et physiques est du même ordre

En ce qui concerne les e-contacts : au 20 avril 1800 e-contacts étaient en stock, ce qui a posé des problèmes de saturation des e-contacts dans la mesure où cela se cumulait avec les dépôts de demandes de fonds de solidarité. E-contact est fragile quand il doit prendre en charge le double flux IR/Fonds de solidarité.

Les maisons France Service n'ont généré que 16 demandes de rendez-vous physiques et téléphoniques, (**Heureusement, Solidaires étant conscient que les agents ne peuvent pas être ici et ailleurs, surtout après toutes les suppressions d'emplois que depuis des années la DDFIP 78 doit assumer.**)

En ce qui concerne le fonds de solidarité fin mars il y avait 300 demandes à traiter, à la mi-avril 2063 et fin avril 2870 demandes.

Monsieur Gabriagues espère que les vérificateurs n'auront plus à assumer le soutien en

ce qui concerne les fonds de solidarité au 2^e semestre de l'année et qu'ils pourront reprendre à plein temps leurs missions.

La fusion des 5 SPF est en bonne voie, un dernier comité de pilotage aura lieu fin avril, il souligne le travail remarquable fait par les collègues.

Le SDIF à Rambouillet fera l'objet d'un point au CTL de juin, comme il ne s'agit pas d'un poste comptable, la mise en œuvre aura lieu au **01/09/2022**, ce qui coïncidera avec le mouvement de mutation et permettra aux agents de faire leurs choix au mouvement national de janvier 2022. Il restera une antenne à Versailles comprenant le PECP et le PTGC, le secteur foncier rejoindra Rambouillet. Toutes les précisions seront fournies au CTL.

Dominique Grosjean précise que la mise en œuvre de tests covid sur les sites de la DGFIP relève de la responsabilité de la préfecture, par contre c'est la DGFIP qui a compétence pour mettre en œuvre la vaccination. A ce jour la DGFIP a mis en place des possibilités de se faire vacciner sur les sites de Bercy et de Montreuil.

Solidaires Finances Publiques 78 a souhaité évoquer la situation de la baisse quasi-généralisée des indices comptables à la DDFIP 78, qui entrave la carrière des cadres. Solidaires a également indiqué que les cadres n'avaient pas apprécié la réponse du DG par l'envoi d'une plaquette de propagande. Si Solidaires Finances Publiques souscrit à une amélioration des carrières administratives des cadres, nous déplorons l'opacité et la méthode que nous avons dénoncés au niveau national et pour lesquels Solidaires a fait une communication spécifique.

Dominique Grosjean indique que la baisse des indices comptables fait suite à un GT de rééquilibrage entre les carrières comptables et les carrières administratives qui devait aboutir à une répartition des indices à 50/50. Au final ce rééquilibrage a été figé à 39 % pour les administratifs et 61 % pour les comptables. Antérieurement la répartition était de 11% pour les administratifs et 89 % pour les comptables.

Il indique que les situations individuelles ont été prises en compte et que l'existence d'une multiplicité de sites dans les Yvelines a conduit à la perte d'indices au bénéfice de la province qui avait déjà fusionné un maximum de sites. ***Solidaires estime qu'il ne faut pas comparer les petites directions qui n'ont que peu d'articles avec la direction du 78, et considère cet argument comme non recevable.***

Dans le 78 : 6 postes se maintiennent ou augmentent et tous les autres sont déclassés, ce déclassement est dû à une modification de méthodologie.

Il est à noter une baisse des comptables en HEA au bénéfice des administratifs, des indices administratifs ont été implantés en fonction de la libération d'indices comptables entre 2022 et 2024. Ainsi pour la DDFIP 78, d'ici 2024 : 4 AFIPA, 5 IP, 6 IDIV HC et 6 IDIV CN devraient bénéficier de ces dispositions.

En ce qui concerne plus spécifiquement le grade d'AFIPA, le mouvement de mutation va s'ouvrir sans visibilité sur les possibilités de mutation.

C'est la fonction qui induit l'indice ainsi les HEB pour les AFIPA, les HEA et 1040 pour les AFIPA/IP/IDIV. Il est également possible d'obtenir les postes intuitu personæ. D'ici 2024, nonobstant, les suppressions d'emplois la DDFIP 78 devrait comporter 104 postes de cadres supérieurs

Pour toutes questions relatives au déroulé de carrière des cadres, Solidaires Finances Publiques se tient à votre disposition, les mails sont à adresser directement à gestionaplus@solidairesfinancespubliques.org

Pour les **mutations locales** , Monsieur Grosjean annonce que des réunions bilatérales auront lieu fin juin/début juillet . **Solidaires Finances Publiques 78 vous recommande de nous faire parvenir la copie validée de vos demandes de mutations locales que vous ferez sur ALOA, en les accompagnant d'un mail précisant les motifs de vos choix. Nous porterons le plus en amont possible vos dossiers et nous les évoquerons bien entendus lors de ces réunions bilatérales. Avec la suppression des CAPL, seuls des dossiers individuels que vous nous ferez remonter pourront être défendus. Il est donc plus que jamais nécessaire de prendre contact le plus en amont possible avec nous, notamment par téléphone aux numéros ci-dessous indiqués et sur la balf syndicale.**

Un peu de lecture :

Sous le signe du corbeau d'Amir Gutfreund , Gallimard

La Traversée, une odyssée au cœur de l'Afrique, de Patrick de Saint-Exupéry, Edition Les Arènes

Liberté, égalité, discriminations : l'identité nationale au regard de l'histoire de Patrick Weill, Grasset

Je vous écris de l'autre rive, Lettre à Hannah Arendt, de Sophie Bessis, Edition Elyzad

Le pays des autres, de Leïla Slimani, Gallimard

***Vous pouvez nous contacter sur l'adresse mail suivante :
solidairesfinancespubliques.ddfip78@dgfip.finances.gouv.fr
TÉLÉPHONE : 07 81 54 58 34 ou 06 81 78 54 69***